

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 24.06.2022

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

9. Anfrage

betreffend

„Rote Box“ in Ottakring

Von Oktober 2021 bis Ende Jänner 2022 fand das Wiener Pilotprojekt „Rote Box“ der Stadt Wien–Frauengesundheit gemeinsam mit dem Frauenservice Wien in Zusammenarbeit mit dem Bezirk Brigittenau statt. Im Zuge des Projekts wurden an vier Standorten in der Brigittenau kostenlos Monatshygienearikel für armutsgefährdete Mädchen und Frauen zur Verfügung gestellt. Die „Rote Box“ soll ermöglichen, dass jede Frau und jedes Mädchen in Wien Zugang zu Monatshygiene bekommt – unabhängig von ihrem Einkommen.

Aufgrund der hohen Nachfrage wurde seitens der Stadt Wien geprüft, ob und wie das Projekt „Rote Box“ fortgeführt werden kann.

Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, mitzuteilen:

- 1) Ist das Projekt „Rote Box“ in Ottakring ebenfalls geplant?
 - a. Wenn ja, wann?
 - b. Wenn nein, warum nicht?
- 2) Ist ein ähnliches Projekt in Ottakring geplant, welches armutsgefährdete Mädchen und Frauen unterstützt?
 - a. Wenn ja, welches? Wann ist dieses geplant?
 - b. Wenn nein, warum nicht?

Begründung

Es besteht hohes Interesse der Bürgerinnen und Bürger in Ottakring.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Daniela Oppl
Bezirksrätin